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Sie können sich bei uns immer nur zu bestimmten Terminen bewerben. 

Die Termine für die Bewerbung legen wir jedes Jahr neu fest. 

Die Bewerbung beginnt meistens im November. 

Das bedeutet: 

Wir schalten meistens im November das Bewerbungs-Portal frei. 

 

 

Nein. 

Wir nehmen Bewerbungen nur zu den festgelegten Terminen an. 

Weder früher noch später. 

 

Nein. 

Bitte machen Sie nur eine Aufgabe. 

Bitte konzentrieren Sie sich auf diese Aufgabe. 

Das ist besser für Sie. 

Und das ist besser für uns. 

Treffen Sie eine Entscheidung. 

Auch in Ihren späteren Beruf als Regisseur oder Regisseurin müssen 

Sie Entscheidungen treffen. 
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Ja, das können Sie. 

Wir von der Otto Falckenberg Schule können auch eine Ausnahme 

machen. 

Wir machen Ausnahmen besonders bei großer künstlerischer 

Begabung. 

Bewerben Sie sich einfach ganz normal über das Bewerbungs-Portal. 

 

Nein, das ist leider nicht möglich. 

 

 

Ja, das können Sie. 

 

 

Nein. 

Sie müssen sich in jedem Fall im Bewerbungs-Portal registrieren. 

Danach müssen Sie die erforderlichen Unterlagen im Bewerbungs-

Portal hochladen. 
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Das ist unwahrscheinlich. 

Bitte beachten Sie: 

Sie müssen Ihre Bewerbung bis zu einem bestimmten Termin 

hochladen. 

Danach schauen wir uns Ihre Unterlagen an. 

Erst danach bekommen Sie eine Einladung per E-Mail. 

Oder Sie bekommen eine Absage per E-Mail. 

Wenn Sie alle Unterlagen im Bewerbungs-Portal hochgeladen haben: 

Dann bekommen Sie von uns eine automatische Eingangs-Bestätigung. 

Eingangs-Bestätigung bedeutet: 

Wir haben Ihre Unterlagen bekommen. 

Wir schreiben Ihnen, dass wir Ihre Unterlagen bekommen haben. 

Automatisch bedeutet: 

Wir schreiben Ihnen nicht persönlich. 

Die Eingangs-Bestätigung verschickt der Computer von selbst. 

 

 

Ja. 

Sie können die Prüfungs-Termine nicht verschieben. 

Bitte tragen Sie die Prüfungs-Termine in Ihren Kalender ein. 

Halten Sie sich alle Termine frei. 
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Ja. 

Das ist richtig. 

 

Schicken Sie uns bitte eine E-Mail. 

Die E-Mail-Adresse lautet: 

bewerbung@ofs-muenchen.de. 

Wir brauchen dann unbedingt ein Attest von Ihnen. 

Wenn Sie uns kein Attest schicken: 

Dann haben Sie die Aufnahme-Prüfung 1 Mal nicht bestanden. 

Ein Attest ist ein Brief von Ihrem Arzt oder von Ihrer Ärztin. 

Im Attest steht, dass Sie krank waren. 

 

  

  

  
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Erst wenn Sie die Aufnahme-Prüfung bestanden haben: 

Dann müssen Sie uns diese Unterlagen schicken. 

Wir teilen Ihnen dann mit, dass wir die Unterlagen brauchen. 

Für die Unterlagen müssen Sie Geld zahlen. 

Deshalb müssen Sie uns die Unterlagen erst nach bestandener 

Aufnahme-Prüfung schicken. 

 

Nein. 

Von dieser Regel gibt es keine Ausnahme. 

 

 

Sie müssen sich ganz normal bewerben. 

Sie müssen bei uns mit dem Studium von Anfang beginnen. 

Sie können nicht in ein höheres Studien-Jahr wechseln. 

Denn das Studium ist in anderen Schulen anders. 

 

Wir haben Sie zur 1. Aufnahme-Prüfung eingeladen. 

Sie haben die 1. Aufnahme-Prüfung bestanden. 

Einige Wochen später nehmen Sie am 2. Teil der Aufnahme-Prüfung 

teil. 

Sie erhalten von uns davor eine Aufgabe. 



Fachakademie für darstellende Kunst 
der Landeshauptstadt München                            |  

Die Aufgabe ist: 

Sie sollen eine Szene mit Schauspiel-Studierenden inszenieren. 

Inszenieren bedeutet: 

Sie sollen überlegen, wie man ein Stück am besten auf der Bühne zeigt. 

Wir teilen Ihnen die Aufgabe rechtzeitig schriftlich mit. 

So dass Sie sich vorbereiten können. 

Ihre Aufgabe: 

Sie inszenieren Ihr Stück in unserer Schule. 

Sie können dafür ein Studio in unserer Schule nutzen. 

Sie haben für die Inszenierung 3 Tage Zeit. 

Danach sehen wir uns Ihre Inszenierung an. 

Neben der Vorbereitung Ihrer Inszenierung müssen Sie auch einen 

Film drehen. 

Der Film soll 5 Minuten dauern. 

Am 1. Tag von Ihren Proben bekommen Sie das Thema von uns. 

Sie bekommen von uns auch eine Kamera. 

Wenn Sie mit dem Film fertig sind: 

Dann zeigen Sie uns Ihren Film. 

Im Anschluss sprechen wir mit Ihnen. 

Wenn Sie auch die 2. Aufnahme-Prüfung bestehen: 

Dann können Sie im kommenden September mit dem Studium 

beginnen. 

Sie studieren dann Regie an der Otto Falckenberg Schule. 

 

 

Wir haben Sie zur Prüfung eingeladen. 
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1 Tag vor der Prüfung besuchen Sie eine Vorstellung in den Münchner 

Kammerspielen. 

Wir sagen Ihnen rechtzeitig, welche Vorstellung gespielt wird. 

Wir geben Ihnen die Eintritts-Karte. 

Am Prüfungs-Tag kommen Sie in unser Studio-Gebäude. 

Dort treffen Sie die anderen Bewerber und Bewerberinnen. 

Die Aufnahme-Prüfung findet normalerweise für alle Bewerber und 

Bewerberinnen am gleichen Tag statt. 

Sie zeigen uns Ihr Konzept mit künstlerischen Mitteln. 

Und Sie führen ein persönliches Gespräch. 

Sie bekommen das Ergebnis von der Prüfung normalerweise noch am 

selben Tag. 

 

 

Ihre schriftlichen Aufgaben haben Sie uns ja schon geschickt. 

Die Prüfer und Prüferinnen stellen zu diesen Aufgaben Fragen. 

Bereiten Sie die Vorstellung von Ihrer Inszenierung mit künstlerischen 

Mitteln vor. 

 

 

Ja. 

Wir können Ihnen handels-übliche Geräte ausleihen. 

Handels-übliche Geräte bedeutet: 

Diese Geräte können Sie kaufen. 

Wenn Sie technische Geräte brauchen: 
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Dann geben Sie uns bis zu einem bestimmten Termin Bescheid. 

Teilen Sie uns mit, was Sie brauchen. 

So können wir die technischen Geräte vor dem Prüfungs-Tag 

einrichten. 

 

 

Sie bekommen erst nach der 2. Aufnahme-Prüfung eine Rück-Meldung. 

 

 

 

Bitte schreiben Sie uns eine E-Mail. 

Schreiben Sie Ihre neue E-Mail-Adresse. 

Oder Ihre neue Telefon-Nummer. 

Die E-Mail-Adresse lautet: 

bewerbung@ofs-muenchen.de  

 

Bitte beachten Sie: 

Haben Sie das richtige Datei-Format gewählt? 

Sie können die Datei in folgenden Formaten speichern: 

 .mp4 oder 

 .mov oder 

 .avi 
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Ist das Video vielleicht zu groß? 

Das Video darf nicht mehr  als 100 MB groß sein. 

Haben Sie die Datei richtig benannt? 

Der Datei-Name darf keine Sonder-Zeichen enthalten. 

Und keine Umlaute. 


